

Boletín Número 249
Toluca, México, a 10 de diciembre de 2017

PREMIA IEEM EXPRESIÓN ARTÍSTICA

- ***En el marco del Concurso de Pintura Infantil “Pinceladas por la Democracia”, que por sexta ocasión consecutiva organiza el IEEM, fueron premiados los trabajos de niñas, niños y jóvenes mexiquenses.***

En quince piezas, jóvenes mexiquenses plasmaron a través de la pintura, en forma original, la visión que tienen sobre diferentes conceptos y valores del desarrollo democrático que vive la entidad. Los trabajos fueron premiados por su valor estético, en el marco del Concurso de Pintura Infantil “Pinceladas por la Democracia”, que por sexta ocasión consecutiva organiza el Instituto Electoral del Estado de México, para promover la cultura política democrática en la entidad, desde temprana edad y en la juventud.

La ceremonia de premiación tuvo lugar en el Auditorio del IEEM, donde acompañado por la Consejera Electoral, Sandra López Bringas, y la Directora de Participación Ciudadana, Liliana Martínez Garnica, el Consejero Presidente, Pedro Zamudio Godínez, agradeció la confianza de la ciudadanía en las actividades que desarrolla el Instituto, lo que se muestra al recibir trabajos de todas las regiones del Estado; evidencia de que somos una sociedad plural y diversa, lo que fue plasmado por los participantes en sus obras, destacando los temas que les preocupan, les interesan y llaman la atención.

En este evento, transmitido por la página de internet (www.ieem.org.mx y IEEMoficial en Facebook), la Presidenta de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática, la Consejera Electoral, María Guadalupe González Jordan, hizo un reconocimiento a los padres y madres de

familia, profesores, e instituciones educativas, pues fueron el apoyo fundamental para alentar la participación a través de la pintura. Agregó, que desde el año 2012, cuando inició el concurso de pintura, el IEEM se ha preocupado por incentivar, promover y fomentar la cultura política y democrática en la niñez y juventud, pues es la clave para mejorar el sistema democrático de la entidad. Destacó que este año se incrementó el número de participantes, inscribiéndose 2,241 trabajos, provenientes de 90 municipios, de los cuales, 1,207 fueron de las niñas y 1,034, de niños, representado un aumento de más del 50% en relación con el año anterior.

En esta ocasión, en la Categoría “A”, el Primer Lugar fue para Jade Renata Sánchez Gómez, del municipio de Tultitlán, con la obra “Retrato juguetero”; el Segundo Lugar lo alcanzó Roseline Galicia Castaño, del municipio de Oztoltepec, con la obra “Fiestas que nos dan identidad”; y Tercer Lugar lo obtuvo Xóchitl Sandoval Segundo, proveniente del municipio de Ixtlahuaca, con la obra “Yo soy mazahua”; el Cuarto Lugar fue para Alexandre Aryen López Coz, del municipio de Nezahualcóyotl , con la obra “Mis amigos y la paz”, y el Quinto Lugar fue para Aarón Orihuela Martínez, del municipio de Capulhuac, con la obra “La fiesta de los muertos”.

En la Categoría “B”, el Primer Lugar fue para Renata Barrera Barrera, del municipio de Temascalcingo, con la obra “Mi identidad”; Geovanni Rosales Ortiz, del municipio de Tecámac, con el trabajo “Identidad con mi estado”, obtuvo el Segundo Lugar; el Tercer Lugar fue para Aldahir Medina López, del municipio de Toluca, con la obra “Nevado de Toluca, Laguna del Sol”; el Cuarto Lugar lo obtuvo Daniela Esmeralda Romero Cruz, del municipio de Chicoloapan, con la obra “México, mi tierra, mi estado y mi hogar”; y el Quinto Lugar fue para Emilio Ramírez Gutiérrez, del municipio de Lerma, con la obra “Raíces de la armonía”.

Mientras que en la Categoría “C”, el Primer Lugar lo alcanzó Ruth Ivonne Vera Cruz, del municipio de Chalco, con la obra “La hermosura de mi estado”; para Daniela Farfán Solano fue el Segundo Lugar,

proveniente del municipio de Nezahualcóyotl, con el trabajo “En mi México existe la solidaridad”; el Tercer Lugar fue para Valentina Sánchez Rodríguez, del municipio de Tejupilco, con la obra “México la belleza es realidad”; el Cuarto Lugar fue para Tania Balleca Zarazúa, del municipio de Toluca, con la obra “A través del espejo”; el Quinto Lugar lo obtuvo Leonardo de Jesús Armendáriz del Villar, del municipio de Lerma, con la obra “La paz entre las naciones”.

Cada una de las obras son fiel reflejo del contexto en que los ganadores se desenvuelven, manifestando con trazos, colores y diferentes técnicas, valores democráticos como la libertad, la tolerancia, la igualdad, la solidaridad, el cuidado de su entorno y el respeto, así como una convivencia en paz.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social